

Fribourg, 4 février 2026

## **Fribourg 2026 : une mobilisation cantonale inédite à J-100 du Championnat du Monde de Hockey sur Glace 2026 de l'IIHF !**

**À cent jours du début du tournoi, Fribourg s'apprête à vivre le plus grand événement de son histoire. Lors d'une conférence de presse à la BCF Arena, l'Association Fribourg 2026 a présenté un programme inédit. Fribourg brillera, le fruit d'une dynamique collective unique réunissant institutions publiques, partenaires privés, acteurs touristiques, sociaux, culturels, gastronomiques et milieux sportifs.**

Désignée ville hôte en 2022, Fribourg a innové en créant l'association Fribourg 2026, Events & Legacy, structure regroupant la Ville, le Canton et le HC Fribourg-Gottéron SA. « Dès le début, nous savions que le seul chemin possible était l'union des forces », a déclaré le Président de l'Association, Romain Collaud. Cette organisation constitue un modèle inédit de gouvernance événementielle à l'échelle suisse. « Pour Fribourg-Gottéron, c'est une fierté d'avancer main dans la main avec la ville et le canton », a déclaré Yvan Haymoz, vice-président de Fribourg 2026.

### **Bienvenue au Fribourg Welcome Spot**

Du 15 au 28 mai 2026, l'espace public se transformera en lieu de rassemblement populaire. « Tous les services de la Ville sont mobilisés pour offrir le plus beau visage de Fribourg » a répété Pierre-Olivier Nobs, vice-président de Fribourg 2026.

Point d'orgue, le « Fribourg Welcome Spot » vivra son inauguration avant le coup d'envoi du tournoi, le vendredi 15 mai à 11h. Chaque jour, ce lieu de rencontre accueillera visiteurs, fans ou simples curieux sur la place Georges-Python. Une nouvelle structure de bar réhaussée d'une mezzanine pourra accueillir jusqu'à 200 personnes et proposera, entre autres, la bière dédiée à l'événement, la FRost26. Dans l'esprit de Nova, des chalets mettront à l'honneur la gastronomie locale. Au centre, la Mini BCF Arena se transformera parfois en patinoire ou en terrain de Eisstock, mais, nouveauté, sera aussi mise à disposition du Team AFF et de Floorball Fribourg pour des tournois de foot et de unihockey.

Au quotidien, le stand Fribourg 2026 présentera les projets élaborés ces dernières années dans le cadre de la promotion de l'événement tout en offrant aux 10'000 écoliers du canton invités par l'Association Fribourg 2026 (billet à CHF 6.-, transports inclus) une médaille en chocolat signée Jorge Cardoso, chocolatier double champion du monde. Des jeunes qui seront aussi invités à tester le pôle innovation sport-santé fruit d'une collaboration entre l'université de Fribourg et de Lausanne.

A noter la présence de nombreuses autres animations proposées par des associations à dimension culturelle ou sociale mais aussi la tenue de journées thématiques dédiées à la mobilité douce et la lutte

contre le harcèlement, ainsi que la présence d'un pavillon des médias qui accueillera différentes émissions et podcasts.

En parallèle, des offres d'hospitalité exclusives et des expériences entreprises sont proposées sur réservation, permettant de s'immerger dans l'ambiance de cet événement international. « A la fin, c'est l'atmosphère, les émotions que vous ressentez qui vous marquent. Les Fribourgeois comme les visiteurs suisses ou étrangers s'en rappelleront », a exprimé le directeur Marc-André Berset.

### **Une promotion 360 degrés unique**

L'événement représente également une opportunité majeure pour l'économie et le tourisme. Sous l'égide de l'Union fribourgeoise du Tourisme et de Fribourg Tourisme & Région, les visiteurs se sentiront à la maison : kit du supporter évolutif disponible en dix langues, info point au Welcome Spot, programme de visites guidées, médailles en chocolat offerte à chaque hôte séjournant dans le canton, anges à touristes polyglottes, etc.

Fribourg proposera ses meilleurs atouts dans une atmosphère colorée. Le centre-ville, tout comme les axes principaux, ainsi que les communes de Marly et Granges-Paccot seront décorés aux couleurs du tournoi. Des totems aux couleurs des nations qui joueront à Fribourg, fabriqués par des institutions dans le domaine du social, des prolongations de soirées dans 13 bars et salles de concerts ainsi que des expositions liées au hockey, notamment à l'Atelier et à l'espace culturel alternatif O.V.N.I souligneront le côté exceptionnel de ce rendez-vous.

Au-delà du sport, Fribourg 2026 propose un projet fédérateur pour la population, les bénévoles, les entreprises et les institutions. En réunissant innovation, hospitalité et identité locale, la ville et le canton entendent transformer cet événement mondial en vitrine internationale et en levier durable de développement. Ils remercient le Comité d'Organisation pour la collaboration unique et complémentaire depuis le début de cette aventure.

À J-100, Fribourg est prêt à briller et à offrir au monde une expérience authentique, conviviale et résolument fribourgeoise.

Pour toute information additionnelle, merci de contacter Marc-André Berset, directeur de l'Association Fribourg 2026.